

FAES FARMA S.A. comunica la aprobación de los registros de bilastina en MÉXICO e hidrosmina en VENEZUELA.

Bilastina ha sido aprobada por la autoridad sanitaria en México, a nombre de PFIZER, la primera compañía farmacéutica en este país y en el mundo.

El siguiente paso será el inicio por Pfizer de la comercialización de bilastina, que será fabricada por FAES FARMA.

México es el segundo mayor mercado farmacéutico en América Latina.

Por otra parte, FAES FARMA ha recibido la aprobación de su venotónico hidrosmina en Venezuela, el tercer mayor mercado sudamericano. Este es el primer producto de la línea que FAES FARMA comercializará directamente en este país.

Ambas noticias son muy positivas y suponen un importante avance en la evolución del proyecto de FAES FARMA en Latinoamérica.

2 de julio 2012